
 

 

東播新人戦！各部の意気込み！ 
 

ソフトボール部  堀尾寛果 

 私たち、ソフト部は「全力」をテーマにし、団結・笑顔・礼儀を大切に練習に取り組んでい

ます。全員が未経験からのスタートでプレー面では、うまくいかないこと、失敗することも

あります。でもミスした後のお互いのプレーのカバーや励ましの言葉を掛け合いながら

前向きに取り組んでいます。 

東播では、技術面以外でも普段自分たちが大事にしていることを大切にし、精一杯頑張

ります。 

 

ソフトテニス男子  植田颯良 

 僕たち男子ソフトテニス部は、個人も団体も、より多くのペアが県大会に出場すること

が目標です。僕たちは、試合でミスを恐れて、弱気なプレーになってしまうことがあるの

で、練習したことを出せるように思い切ったプレーをしていきたいです。 

このように、１人１人が次につながるように、自分自身で、明確な目標を立てて良い試合

にできるようにしていきます。 

でも、あくまでも、一番大切なことは、勝つことなので、どんなにピンチな状況になって

も、あきらめずに頑張っていきたいです。 

 

サッカー  篠田正樹 

 僕たちサッカー部は、加西市の代表として、東播大会に出場することになりました。 

自分たちのサッカーが、東播の舞台で通用するのか、挑戦者の気持ちで戦ってきたいと

思います。大好きなサッカーができることに感謝し、全員で優勝目指して頑張ってきま

す。応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バスケットボール男子  千石瑛二 

僕たち男子バスケットボール部は、東播ベスト８を目標に頑張っています。今年はコロナ

の影響や人数が多かったこともあり、中々思うような練習ができませんでした。しかし、グ

ループを４つに分けて練習を行うことで、質の良い練習ができるようになってきました。 

僕たち、ひとりひとりが良い所をたくさん出して、誰からも応援されるチームを目指し、チー

ム一丸となって全力でプレーしていきたいと思います。 

 

テニス女子  福岡彩羽 

 東播大会には個人戦の１ペアの出場(立花・日数谷ペア)が決まりました。 

しかし、時間意識、声、積極性など私たちには、まだまだ足りていないところばかりです。 

試合だけ頑張っても良い結果はでないので、普段の練習、普段の学校生活を大切にしてい

きたいです。大会では、一生懸命戦ってきます。 
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剣道部   白坂月穂   

私たち剣道部は普段の稽古で練習してきたことを東播大会で活かせるように練習に取り

組んできました。声や行動、整理整頓など剣道にもつながっているところも大切にし、しっか

りとできるようにしていきます。加西市の代表として 1 つでも上に上がれるように頑張りま

す。 
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